

Gute Resonanz bei Allagener „Hörre-Fest“

Zahlreiche Jugendliche und Erwachsene tanzten mit dem Schützenkönigspaar in den Mai



Das Allagener Schützenkönigspaar tanzte mit den zahlreichen Besuchern des „Hörre-Festes“ in den Wonnemonat Mai.

Foto: Franke

Allagen. (thof) Jahr für Jahr erfreut sich das Südkompaniefest der St. Sebastianus-Schützenbruderschaft Allagen größter Beliebtheit. So hielt auch das unbeständige Wetter zum Monatswechsel niemanden ab, zum Festzelt zu kommen und in den Mai zu tanzen. Erstmals hatte der Vorstand um den Kompanieführer Winfried Risse in diesem Jahr einen riesigen Maibaum gepflanzt. Aus Sicht der Verantwortlichen besonders erfreulich ist die Tatsache, daß das „Hörre-Fest“ gerade von den Jugendlichen im Ort besonders gut angenommen wird.

Bei seiner Begrüßung konnte Kompanieführer Winfried Risse neben dem geschäfts-

führenden Vorstand auch das amtierende Königspaar Reiner und Ulla Kutscher willkommen heißen. Vorstandsmitglied Gino del Giudice überreichte der Königin als Willkommensgruß einen Blumenstrauß. Worte des Dankes richtete Winfried Risse auch an die Vertreter der Nordkompanie, die in diesem Jahr die Bewirtung der Gäste übernahmen.

Anschließend sorgte die engagierte Zwei-Mann-Band für eine tolle Stimmung, so daß die Tanzfläche stets bis auf den letzten Platz gefüllt war. Bis in die frühen Morgenstunden des 1. Mai blieben die Besucher im gut gefüllten Festzelt zusammen.